



Dulce María
se destapa y enloquece
las redes

Gente!

Sismo sacude Guerrero, Michoacán y CDMX
No se detectaron daños ni lesionados, sólo algunos desalojos, por el movimiento telúrico de 4.9 grados



Nacional



Rosberg se retira de la F1

"He subido la montaña, estoy en la cumbre, así que así está bien", dijo el piloto alemán

Deportes

3 de diciembre de 2016

www.elheraldoslp.com.mx

SECCIÓN

Sábado

Año LXXIV número 26784
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: \$8.00
twitter @elheraldoslp

El Herald

Presidente
Rodrigo Villasana López
Director General
Alejandro Villasana Mena
facebook El Herald SLP

de San Luis Potosí

Grupo armado irrumpió en comandancia

□□ Mando y 8 policías de Moctezuma golpeados
□□ Los presuntos delincuentes causaron destrozos

Reducción

Luego de la incursión de un grupo armado en la Comandancia de la Dirección General de Seguridad Pública Municipal, donde el jefe de la corporación así como ocho elementos de la misma fueron golpeados, la Vocería Gubernamental de Seguridad confirmó el hecho y detalló lo ocurrido. Por la tarde, la Vocería Gubernamental de Seguridad informó que corporaciones de los tres órdenes de gobierno que conforman el operativo BOM, llevan a cabo un dispositivo de seguridad y vigilancia en el municipio de Moctezuma y en los alrededores, luego de que se reportaran civiles armados que irrumpieron en la comandancia municipal.

Los hechos ocurrieron la mañana de este viernes cuando una llamada anónima al sistema de emergencias 066 reportaba que en el inmueble de la corporación municipal había personas armadas, por lo que de inmediato se acudió a investigar la

situación.

Al llegar al lugar se encontró a los policías municipales del turno amagados, señalando que fueron amenazados por las personas que entraron a la comandancia.

En el lugar se encontraron algunos destrozos. Cabe destacar que el armamento de la corporación se encontraba intacto en el lugar donde se resguarda. Asimismo, no se llevaron a ningún elemento policial del turno.



Tras la agresión a policías en la comandancia de Moctezuma, se implementó impresionante operativo para tratar de dar con el grupo armado, búsqueda que no ha fructificado.

Debido a esto, la Sedena en coordinación con la Policía Estatal, Ministerial y las corporaciones que conforman el operativo BOM llevan a cabo vigilancia a través de puntos de revisión en carreteras y caminos de Moctezuma y de los municipios de la región altiplano con el objetivo de dar con los responsables de esto hechos.

Se exhorta a la población para que reporte cualquier hecho delictivo a los sistemas de emergencia 066 y 089, con la finalidad de darle seguimiento y trabajar de la mano sociedad y gobierno en favor de la seguridad de SLP.

Prioritario el rescate de niñas y mujeres: JMCL



El Gobernador, Juan Manuel Carreras, inauguró el Segundo Encuentro Regional de Enlaces de Alerta Amber de la zona noreste, donde participan enlaces de Coahuila, Durango, Nuevo León, Tamaulipas y Zacatecas.

En el marco de la inauguración del Segundo Encuentro Regional de Enlaces de Alerta Amber de la Zona Noreste, el Gobernador del Estado Juan Manuel Carreras López, destacó que los protocolos de búsqueda de personas son de los más importantes para la sociedad, por lo que remarcó que es un esfuerzo coordinado, donde participan todas las instituciones, los medios de comunicación y las organizaciones sociales.

Acompañado por Janet Turnbull, representante del Departamento de Justicia de los Estados Unidos, Blanca Margarita Niebla Cárdenas, representante de la Secretaría de Gobernación y su esposa, Lorena Valle Rodríguez, presidenta del Sistema DIF estatal, y el alcalde de la capital, Ricardo Gallardo Juárez, el mandatario potosino señaló

que "a nivel nacional se ha implementado en 107 ocasiones la Alerta Amber de una manera eficaz, donde se ha emitido este protocolo para solicitar el auxilio y colaboración para la búsqueda de personas".

Por su parte Janet Turnbull, señaló que este tipo de programas se llevan a cabo con la comprensión y apoyo decidido del Gobernador del Estado de San Luis Potosí, a quien agradeció la apertura en la comunicación de una manera institucional.

Carreras López dijo que "se ha trabajado con el mismo empeño, dedicación y profesionalismo cuando recibimos la Alerta Amber de otros estados del país y a nivel internacional, por ello la importancia de realizar este evento y fortalecer los lazos de cooperación entre las instancias encargadas de establecer este protocolo en los estados del noreste del país".

El mandatario estatal reiteró su empeño y compromiso para que a través de las instituciones públicas, las organizaciones civiles, los medios de comunicación y la sociedad en general, "estamos comprometidos en el ánimo de encontrar a la persona, mediante un protocolo que funcione bien y con un alto grado de eficacia".

A su vez, Blanca Margarita Niebla Cárdenas, Subdelegada Sustantiva de la Fiscalía Especial para los Delitos de Violencia contra las Mujeres y Trata de Personas de la SEGOB, sostuvo que a partir de la implementación de Alerta Amber en México, se han llevado a cabo diversos foros que se caracterizan por dar cabida a la reflexión, al análisis, a la crítica constructiva, a la sensibilización y al intercambio de experiencias entre operadores de dicho programa.

Inversión de Ford en SLP está a salvo: Mendizábal

Marco Luis Polo

Ante la advertencia del Presidente electo de Estados Unidos, Donald Trump, para que las empresas estadounidenses no salgan de ese país, el diputado Héctor Mendizábal Pérez consideró que la inversión de Ford en San Luis Potosí está a salvo, porque ya está acordada y respaldada con los

convenios firmados, "pero cualquier otro movimiento de inversión en un futuro sí pienso que ya va a ser mucho más complicado".

Dijo que hubo duda cuando Donald Trum habló en Twitter de Ford, porque se refería a una planta que está en Kentucky, Estados Unidos, "esa planta a menos en México nunca ha estado en la visión de instalarse en nuestro

país, puede ser que a raíz de la planta Ford que se viene a San Luis Potosí surgieron las dudas sobre esta otra planta en Kentucky, pero no se habló sobre la planta de Ford en San Luis".

Donald Trump "puede hacer lo que esté en el ámbito de Estados Unidos, de la jurisdicción de Estados Unidos, para evitar que se vengan (las empresas estadounidenses), pero los aranceles van en contra de un tratado que tiene carácter de ley, serían violatorios al Tratado de Libre Comercio (TLC)", expresó el presidente del Comité de Reforma para la Competitividad y Desarrollo Sustentable del Estado del Poder Legislativo.

Señaló que en todos los países los tratados y convenios que firman a nivel internacional tienen carácter de ley, entonces los aranceles serían violatorios y ante eso los países también tienen recursos que pueden interponer en los tribunales de comercio internacional donde México ha ganado varias disputas con Estados Unidos.

"Entonces, hasta que no haya un acuerdo en todo caso de renegociación del tratado y en qué términos pues cualquier medida proteccionista tipo arancel es combatible y tendría que incluso que pagar (Estados Unidos) lo que los tribunales decidan en su momento", puntualizó.

Un gran peligro corre una familia con armas en la casa, alerta la SEDENA

Cosas de la ciudad

Por: El Diablo Cojuelo

Inf. Pág. 6-A



Hubo duda cuando Donald Trum habló en Twitter de la planta Ford, revela el diputado Héctor Mendizábal Pérez.

Insuficiente el aumento de \$80.07 al salario mínimo: AMC

El aumento al salario mínimo para que que de en 80.07 pesos sigue siendo muy bajo para cubrir las necesidades básicas de los trabajadores del país, señaló la secretaria de la Comisión del Trabajo y Previsión Social del Congreso del Estado, diputada Esther Angélica Martínez Cárdenas.

Recordó que recientemente el Pleno del Congreso del Estado, aprobó por mayoría el Punto de Acuerdo que presentó para exhortar a la Comisión Nacional de los Salarios Mínimos (CNSM), para que realice las acciones necesarias para que el salario aumente a los \$140.00 pesos diarios.

Consideró que para los trabajadores de San Luis Potosí vendrán tiempos mejores con la llegada de las armadoras de automóviles, las cuales, seguramente van a traer consigo empresas proveedoras, por ello, tenemos que buscar que existan salarios dignos.



El incremento debe ser de \$140.00 diarios: Esthe Angélica Martínez Cárdenas.

La secretaria de la Comisión del Trabajo y Previsión Social del Congreso del Estado, señaló que el aumento que se dio al salario mínimo para el 2017 es un avance en la lucha por recuperar el poder adquisitivo de los trabajadores; sin embargo, es necesario seguir trabajando para alcanzar los niveles de ingresos adecuados a los trabajadores.

Clima



Sábado 3 Máx. 24°C / Mín. 9°C



Domingo 4 Máx. 29°C / Mín. 14°C

Lunes 5 Máx. 28°C / Mín. 12°C

Correo electrónico
redaccion@elheraldoslp.com.mx